

La Auditoría Superior no encontró anomalías en el Senado: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- Veinticuatro horas después de que el senador Adán Augusto López recomendara a reporteros indagar en la Fiscalía General de la República sobre supuestas investigaciones a la gestión de **Ricardo Monreal** en el Senado, el ahora diputado federal hizo públicos documentos de la Auditoría Superior de la Federación, en donde se muestra que todas las irregularidades encontradas en el gasto de la Cámara Alta ya fueron solventadas. Este pleito que se traen los pastores de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados desde diciembre pasado.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZdJOdkONx5UEXks3A?e=d4aF